

## L'AUTEUR

PAR RAOUL GROSS

11 FEVRIER 2011

**Raoul Gross** est docteur en philosophie. En 2003, bénéficiant de l'introduction de la loi suisse sur *les directives anticipées en psychiatrie*, il est, en Suisse, pionnier dans le Canton de Vaud à tenter cette expérience.

En collaboration étroite avec l'infirmier clinicien Bruno Quément de l'Hôpital de Cery (CHUV), il entame le chantier de ses propres directives anticipées dont il témoignera de l'expérience dans un film dirigé par le Professeur Gasser, chef de la commission éthique du Canton de Vaud.

Avec Bruno Quément, commence alors une longue période de cours qu'il donne au sein de différentes Hautes Ecoles d'infirmiers ayant pour thème les directives anticipées en psychiatrie.

Il a participé activement à des séminaires et des conférences, notamment à l'Université de Genève en faculté de Psychologie, aux Hôpitaux Universitaires de Genève, au Congrès Psychiatrique de Davos et au Congrès Socio Psychiatrique de Mendrisio (Tessin). Il a été membre du comité de Pro Mente Sana pour la Suisse Romande.

Raoul Gross vit actuellement à Lausanne où il partage son temps entre l'écriture et l'enseignement.

CONTACT : [raoul@ljs-productions.com](mailto:raoul@ljs-productions.com)